
各学級の室長・副室長を紹介します 

          １Ａ      １Ｂ            １Ｃ           １Ｄ 

室長    森田 寧音   中野 紘  山本 結羽   長谷 彩 

副室長   堂本 創史  安治 志保  淺井 晶斗  松川 暁月 

学年の正副室長会を経て、学年長が山本 結羽さん、副学年長が中野 紘さんに決まりました。 

文化祭合唱コンクールでは、正副室長、パートリーダー、指揮者、伴奏者が中心となってクラ

スをまとめていってほしいと思います。 

 また、仲倉 準翔さん、古井 朋佳さん、河本 恋空さんは執行委員として生徒会執行部に所属

をします。学校全体のことも考えながら様々な提案をしていってほしいと思います。 

後期がスタートして数日が経ちました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、 

文化の秋の到来です。新しい委員会や教科係の仕事も始まりました。少し肌寒く 

感じる今日この頃ですが、生徒の皆さんには、いろいろなことに張り切ってやっ 

てほしいと願っています。 

中学校では、１１月２日（水）に校内文化祭が開催されます。ステージでは日本語・英語弁論、

科学部と茶道部の発表、３年生の卒業研究、吹奏楽コンサートが行われます。内容も盛りだくさん

です。中でも、生徒全員が参加するのが、クラスごとの合唱コンクールです。１年生は、課題曲「大

空賛歌」と「夢は大空を駆ける」の２曲を披露します。 

数日前から６限の総合の時間に、各クラスで合唱練習が始まりました。声の大きさなどまだまだ

これからかなという感じではありますが、それぞれのクラスで工夫をしながら練習していたように

思います。クラス全員が心を一つにして歌い上げる、合唱にはお互いの心をつなぐ、ものすごい力

があると思います。これから文化祭当日までの残り約２週間、各クラスがいかに進化していくか、

本当に見ものです。とにかく、張り切って堂々とやってほしい、燃えてほしい！そんな気持ちです。

自分たちの力でやってやるぞ！という想いを見せてほしいと思います。 

個人的には、私は、歌を唄うのが大好きです。声を出すことが好きなんだと、自分では思ってい

ます。１クラス３５人程度いるのですが、歌を唄うのが好きな人、声を出すのに抵抗のある人など

様々だと思います。なかなか歌詞が覚えられない、音程が合わない、２部に分かれる（ハモる）と

つられてしまう等、完成までにはいろいろな課題が出てくることでしょう。そうした課題としっか

り向き合って、取り組んでみてください。歌好きな人は、みんなを大いに引っ張っていってくださ

い！歌が嫌いな人もしっかりと歌を覚えて、自分なりの精一杯の音量で頑張ってみてください！み

んなでやってみることに価値あり、そう感じています。応援しています。 

後期がスタートしました 

  

   

 

   

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                一期一会 
 第１０号 

令和４年１０月 2１日 

文責：永原 益穂 

第１学年・学年通信 


